



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

aufgrund der für morgen, den 09.01.2026 angekündigten Wetterlage haben die Busunternehmen Tuschen und Sälzer angekündigt, die Beförderung der Schülerinnen und Schüler auszusetzen.

Nach aktuellem Stand (08.01.2026, 10:00 Uhr) hat die Bezirksregierung noch keinen Distanzunterricht angeordnet. Demnach bleibt unsere Schule für die Schülerinnen und Schüler geöffnet. Eine Betreuung ist gewährleistet, sofern Sie Ihr Kind selbst zur Schule bringen und um 12:15 Uhr abholen.

Bitte beachten Sie ggf. weitere Meldungen über den Messenger!

Mit freundlichen Grüßen



Befy
Schulleiter



A. Schäfer
stellv. Schulleiterin